

vendredi 5/9/14

## Dans le (bon) rythme



Carla Lambour et ses adjoints entourés des ouvriers communaux.

Photo RL

Et voilà ! C'est reparti pour une année scolaire à Neufchef. 220 élèves ont repris leurs cartables, 137 en école primaire et 83 en maternelle, dans le village. Et pour les accompagner, de nouvelles institutrices, et la fierté d'annoncer l'ouverture d'une sixième classe à l'école Louis-Pergaud. Les ouvriers communaux n'ont pas chômé durant l'été puisqu'en dehors des travaux réalisés dans tout le village, ils ont également mis en place la nouvelle classe ainsi qu'une salle de classe supplémentaire (peintures, réparations diverses, changement des stores et mise en place de nouveau mobilier). Également nouveau dans la vie scolaire du village, la mise en route des nouveaux rythmes scolaires.

Les cours ont donc lieu le lundi, mardi, jeudi et vendredi jusqu'à 15 h et c'est le mercredi matin qui a été choisi pour compléter la semaine.

Dès la fin des cours, les enfants se rendent en bus TransFensch (école Alphonse Daudet) ou à pied (école Louis-Pergaud) sur les lieux des différents ateliers. Ils sont ainsi dispatchés à la bibliothèque, salle des sports, périscolaire, maison des associations et salle polyvalente Fortuné-Debon. Les activités proposées sont variées : cours d'italien, contes, arts plastiques, cuisine, secourisme, musique, jeux collectifs, travail de mémoire sur la guerre 14/18 et à voir du poney. Les intervenants sont des personnes qualifiées, dont les pompiers pour le secourisme, des associations comme Art Léopard pour les contes par exemple et pour la musique Benoit Soldaise de Neufchef. La prise en charge des frais liés à ces activités est assurée par la commune. Les parents participent de 0,70 € à 2,45 € selon le revenu du ménage. Les tarifs sont identiques à ceux de la périscolaire.